
_ _ _Orthographe Les lettres finales muettes

Une lettre muette est une lettre qu’on écrit mais qui ne s’entend pas à l’oral.

EDUCATOPIA

➔ Pour trouver la lettre finale muette d'un nom ou d'un adjectif, il faut le mettre
au féminin : petit➔ petite ; gros➔ grosse ; grand➔ grande.

➔ Quand mettre un mot au féminin est impossible, on cherche les mots de la
même famille : chant➔ chanter ; lait➔ laiterie ; pays➔ paysage.

Attention, certains mots invariables se terminent par une lettre muette : bientôt,
toujours, sans.
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